



Klagelieder und Unvollendete

Vor einer Woche verstarb der polnische Komponist Henryk Górecki im Alter von 76 Jahren. Das berühmteste Werk dieses Komponisten, seine „Sinfonie der Klagelieder“, wird morgen und übermorgen in Potsdam und Falkensee erklingen, gespielt wird sie vom Collegium musicum Potsdam. Dabei handelt es sich um Erst-

aufführungen der Sinfonie in beiden Städten. Wegen der großen Besetzung ist das Werk selten auf der Bühne zu hören. Górecki erlangte mit dieser, seiner 3. Sinfonie erst 1992 Weltruhm, nachdem sich eine CD-Einspielung mit der Sopranistin Dawn Upshaw und Dirigent David Zinman millionenfach verkaufte, so dass

das Werk in den britischen und amerikanischen Charts landete. Das Sinfoniekonzert in der Falkenseer Heilig-Geist-Kirche, Brahmsallee 41, beginnt am Sonntag um 16 Uhr. Neben Góreckis Werk wird bei dem Konzert auch Franz Schuberts Sinfonie „Unvollendete“ aufgeführt.

FOTOS: PROMO (4)